

MARCHÉ & CUISINE : IMMERSION GASTRONOMIQUE AU CŒUR DE PARIS



IN ARTS



Partez à la découverte des saveurs françaises !

Rejoignez-nous pour une expérience immersive où vous découvrirez les secrets des marchés locaux parisiens. Vous commencerez par une visite guidée d'un marché traditionnel, où vous pourrez **acheter des produits frais et authentiques**, choisis par un guide passionné. Au fil de la balade, vous apprendrez des anecdotes fascinantes sur la culture gastronomique française et l'histoire des produits locaux.

Puis, cap sur la cuisine !

Une fois les ingrédients en main, direction la cuisine pour préparer un **déjeuner gourmet** sous les conseils de notre Chef. Ensemble, vous cuisinerez un **menu traditionnel** à base des produits frais du marché, dans une **ambiance conviviale et décontractée**.

Le meilleur pour la fin : dégustez votre repas !

Après l'effort, le réconfort : **partagez un délicieux déjeuner** préparé par vos soins, accompagné d'un verre de vin, et profitez d'un moment unique de convivialité et de gourmandise.

DUREE : 4H30

MARKET & CUISINE: GASTRONOMIC IMMERSION IN THE HEART OF PARIS



IN ARTS



Discover the Flavors of France!

Join us for an immersive experience where you'll uncover the secrets of Paris's local markets. Your journey begins with a guided tour of a traditional market, where you'll **shop for fresh, authentic ingredients** handpicked by a passionate Chef. Along the way, you'll hear fascinating anecdotes about French culinary culture and the history behind local products.

Next stop: the kitchen!

With your ingredients in hand, head to the kitchen to prepare a **gourmet lunch** under the guidance of our Chef. Together, you'll cook a **traditional menu** using fresh market finds, all in a **friendly and relaxed atmosphere**.

And now, the best part—enjoy your meal!

After the effort comes the reward: sit down to **savor the delicious meal** you've prepared yourself, accompanied by a glass of wine. It's a unique moment of shared joy, good food, and company.

DURATION : 4H30